
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 15 DEL 03/02/2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12;ls 13,15

LAi^GSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,25 13,15

GRASSO Tindaro
u

- -

LA MALFA Stefano
u

12,25 13,15

LEPRO Antonina
u

- -

PINO Angelita
tt

SIDOTI Gabriele
f/

12,30 13,15

L'anno duemilaventitre, il giorno 3 Febbraio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2} Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti

di studio e consultazione;

3) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e



consultazione approvato dai Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, relativa alla disciplina delle

interrogazioni e mozioni;

4) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale ^on

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in relazione alla formazione dei

gruppi e delle Commissioni Consiliari;

5) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consìglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con
w

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in riferimento alla modalità di

partecipazione alle sedute consiliari;

6) Proposta di delibera n. 34 del 19/10/2022 - Modalità ripiano

disavanzo di amministrazione al 31/12/2021; •

7) Proposta di delibera n. 31 del 13/12/2022 - Revisione

ordinaria delle partecipazioni possedute dal Comune di

Barcellona Pozzo di Gotto alla data del 31/12/2021 art. 20 del

D.Igs 19 agosto 2016 n.l75 e s.m.i;

8) Proposta di delibera n. 56 del 27.12.2022 - Costituzione

fondazione partecipata del Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto per la gestione del Teatro Comunale - Approvazione

Statuto;



Alle ore 12,25 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Malfa e

Catalfamo.

Alle ore 12,30 si aggiungono i consiglieri Sidoti e La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il presidente dichiara

aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente il presidente convoca il Segretario Generale per avere

alcuni chiarimenti in merito alle modalità di pubblicazione sull'albo

pretorio delle deliberazioni di consiglio comunale, che sono risultate

non cor^date dai verbali contenenti le dichiarazioni dei consiglieri

intervenuti, nonché delle determinazioni dirigenziali di liquidazione per

i consulenti.

La dott.ssa Natoli espone che le modalità di tenuta dell'albo pretorio

sono in oerso di approfondimento secondo le ultime direttive e tendono

a garantire il giusto equilibrio tra quanto prescritto dal Garante per la

Privacy da una parte e dall'ANAC dall'altro.

11 Presidente invita a voler approfondire la questione in modo da

assicurare la massima trasparenza possibile sotto ogni profilo.

Auspica una maggiore celerità nella pubblicazione dei verbali completi

di seduta dì Consiglio Comunale.

La Segretaria Generale si impegna, ove possibile, a garantirne la

pubblicazione entro 15-20 gg dalla seduta ed approfondire mediante

proposizione di relativa questione le modalità di pubblicazione di

determine relative a liquidazioni di risarcimenti su base transattiva e di

spese e cfhorari legali.

Alle ore 12,50 la dott.ssa Natoli lascia ì lavori di commissione e alla

stessa ora fa ingresso in commissione il vicesindaco Santi Calderone con

delega al bilancio.

Il presidente chiede allo stesso di illustrare le peculiarità delle proposte
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di cui ai punti al 6 deìl'OdG relativamente ai piano di disavanzo, il

vicesindaco procedere ad chiarire ai consiglieri presenti le

caratteristiche della proposta.

Rappresenta che la proposta va affrontata in maniera "sinottica" con il

piano di riequilibrio, nei cui confronti la stessa proposta in gualche

modo ovviamente impatta.

Evidenzia che la proposta doveva e poteva essere votata

contestualmente al bilancio. 1 consiglieri appurano che nonostante la

delibera sia del 19/10/2022 il prescritto parere dei revisori è pervenuto

solo 1122/12/2022.

Terminata l'esposizione, i consiglieri pongono alcune domande all'ass.

Calderone e lo stesso risponde.

Alle ore 13,10 l'ass. Calderone lascia i lavori di commissione.

Segue breve dibattito.

La commissione rileva che appare opportuno convocare la dirigente

dott.ssa Truglio per chiarimenti in ordine al disavanzo relatiyo alla

somma di un milione di euro in modo da comprendere se essa va

Imputata nel piano di riequilìbrio o meno, in quanto già eventualmente

inserita, come si potrebbe presumere.

Alle ore 13,15 la seduta viene dichiarata conclusa.

hlì Segmtcìho


